CARLOS LUIS JIMENEZ TELEFONO 134

LA NOTICIA

APARTADO L

DIARIO DE LA TARDE

- Número suelto ¢ 0.10 -

Miércoles 21 de Mayo de 1924

San José de Costa Rica, No. 509

Otro problema en Obras Públicas

Como dejamos dicho en nues la Administración Pública. ral don Jorge Volio con ánimo sitos del General Volio, habrá de organizar aquello de acuer que do con el señor Ministro. Pa Parece pues, que el proble rece que se tomaron muchas ma de Obras Públicas se solu disposiciones y que los obreros cionará en breve y que ya ducta y están preparados para se han sacado de ese ramo.

tra edición de ayer la cuestión El reformismo podrá demos de Obras Públicas ha sido un trar muy bien su organización asunto heredado. El señor Mi como partido y como trabaja nistro de Fomento desde que dor al hacerse cargo de esta trar muy bien su organización puso sus manos en este depar dependencia. Los obreros que tamento de su Ministerio des están de ese lado son tan com pertó en interés y desbordó el petentes como cualquiera otros ofarro. Ayer estuvo en las de y si tienen una buena direc rendencias referidas el Gene ción y cumplen con los propó

reconoecr sus méritos, que están siendo Revados al dejará de pensar en que habrá trabajo son de muy buena con crisis por los empleados que

Es necesario ver el ensayo La alternabilidad es necesaria del reformismo en este ramo de desde todo punto de vista,

Pueden los maestros jubilados recibir pensión y sueldo?

Con motivo de la ren incia formarse con el sueldo que el presentada por maestros que lienen a su cargo el sexto grado en las escuelas primarias, se nos dice que algunos maestros jubilados han solictiado el car-go a condición de que adenás de la pensión reglamentaria se les pague un tanto más por sus servicios.

No sabemos si las propuestas han sido aceptadas y deseariamos que los expertos en esta materia nos digan si tal c. sa puede hacerse sin menoscabo de la ley.

Nuestra opinión es que no puede hacerse; y que si los maestros jubilados en aras de su amor a la enseñanza, quien tomar al servicio activo, dei en renunciar a la pensión y con-

que eso de meterse con Antillón es una cosa

terrible. Te va a pesar.

--Nada, fuera Antillón y todos los antillo

de abajo a arriba y por los contornos

mos que con tener tan buen genio y con ser

tan amanerado era asunto de toserle fuerte

Dicen las malas lenguas que el último al-fercado que tuvo con don Ricardo fue así:

-Pues modera un poco la cosa.

que la Presidencia es asunto de Obras Pú-

blicas y aquí no se quede ni una muestra de

Don Ricardo está atónito, el país está perplejo, el público está asustado y las obras públicas tiemblan que es un contento.

modo de quedarse dirigiendo los talleres de Obras Públicas.

-Pero mire que esto ya estaba por lla-

La alarma, como decimos cunde y cual-

Así son las cosas, por algo es que era vo-

quiera que vea a don Carlitos dirá que no

descontentos con tus cosas.

bido la de Dios es Cristo.

marse obras privadas.
—A la calle.

quiebra un plato...

lista y de los bravos.

Y como se dijo sucedió.

don Carlitos era don Carlitos.

-Ya lo sé.

nes habidos y por haber.

solapa.

del cuento.

jimenista.

presupuesto les señala.

La pensión no es otra cosa que el premio concedido por el Estado a los servidores suyos a quienes una labor activa de muchos años ha debilitado y que necesitan el descanso repa-

Si estamos en error desearia mos que alguien nos sacase de él, pues cuestión es esta de importancia que causaría revuelo en el gremio docente.

en huelga

celes, se roba en las principa les esquinas de la calle central, de la policia o al menos con tando con su ineptitud.

No sobemos si por estar has ta ahora reorganizándose ese cuerpo o por que se ha hecho poco caso de él es que no se ve su acción directa en los deli tos públicos en la calle. Ojalá que el Sr. Director de

—Ve que te van a hacer huelga. —¿Huelguitas a mí? ¿Quiénes? Nosotros hacemos huelgas pero los otros, quia... Policía se detenga un momen to a considerar su cuerpo a Y no ha habido medio de contener la cor sus obligaciones a las perso tada de rabos que ha dado el distinguido Minas que lo integran o que lo nistro. Comenzó de arriba a abajo y después tienen bajo su cuidado.

Trasladamos esta queja Pues nadie lo habría dicho. Todos crela-la seguridad pública

La Policía está

Se huyen los reos de las car falta a la moral y al decoro todo ello a vista y paciencia

Ministerio no se pasa muy tranquilamente a menos que se lleve una divisa roja en la solona señor Secretario de Seguridad para que también poinga un po

y quedarse uno donde estaba. Pues no. La cosa ha resultado careta como la venada Inspector de Escuelas

Habiendo renunciado el cac go de Inspector de Escuelas de la provincia de Limón el señer don Juan J. Monge, quien fue -Mirá Carlos que los jimenistas están recientemente nombrado, se asegura con visos de fundamento que esa posición fue propuesta al señor don Ramón Céspedes, Director de la Escuela de Tras -Nada , el Ministerio es rojo y cuidado que con que se me vayan los humos un poco al arriba porque no respondo de que yo declare Ríos, quien aceptó.

Este nombramiento será hecho tan pronto llegue a su des-pacho el señor Ministro de Instrucción Pública.

Será extraditado el Gral, García Vélez?

Informes de la prensa cubana dan a conocer los propósitos del residente Zayas para obti-ner la extradición del General García Velez, Jefe Supremo de yo ya voy a sacar titulo supletorio de todo esto y no puede ser que usted me deje de la noche a la mañana en la calle.

—A la calle.

guran que tal extradición no po drá llevarse a cabo, pues se alegará la condición de refugiado político de García Veiez, quien como saben nuestros lepor los cables que ha pu blicado la prensa de la capital, ha desaparecido sin que los me jores detectives americann den

LO QUE PENSAMOS

La Cámara conoce actualmente de un proyecto para revivir la Junta Administrativa del Ferrocarril al Pacifico No cabe duda que cuanto a eso creo fué con la buena intención de hacer un bien como se hace siempre en las pequeñas instituciones de recolecta de fondos parecida. Pero no se pensó en que una Junta Administrativa de una empresa que necesita de técnicos más que de otra cosa, no podría hacer bien a la dicha empresa. El señor Presidente Jiménez derogó esa Junta con muy buen tino y a sabiendas de que los resultados de esas formas administrativas eran nulos o más bien perjudiciales.

La Cámara está ahora por una cuestión política tra-tando de restablecer otra vez la dicha Junta. Se trata, como dejamos dicho, de una cuestión meramente política y no de otra cosa.

Es bueno que se piense más en las conveniencias del país. Una Junta para el Ferrocarril es improcedente por cuanto no se trata solamente de vigilar la cucstión de fon-dos de la empresa sino de velar activamente por la buena marcha del ferrocarril, porque las enormes cantidades de implementos que allí existen sirvan para lo que se han fabricado, para que haya eficiencia en los productos, para que sea un bien de la República y no una carga ni un lujo de paseo para los veranenantes.

Lo que se necesita en el ferrocarril son técnicos. El Control es bastante para vigilar esas cuentas. Nuestra manera de pensar es que la Cámara debe analizar debidamente ese proyecto y comprender que por muy buenas personas que integren una Junta, por mucha que sea su cantidad, si no son peritos, si no están al tanto de ese negociado, no prestarán con su honorabilidad y honradez el annvo que un científico puede prestar a la institución ferrocarrilera.

Repetimos una vez más que la política está siendo el peer de los males para la República. Todo se quiere hacer a base de política sin temar en cuenta los intereces na-

Hay que hacer administración, hay que poner seto a

las pasiones y pensar bien las leyes que se dan. Invitamos, pues, a los señores diputados opraicionistas a que mediten bien su plan y que piensan además que si se trata de ejercer control en esa dependencia no es posible establecerlo mientras haya de por medio pasiones de la política y odios de la lucha recién pasada.

Los Munícipes no

han renunciado sus actas

Hemos sido informados por gente en la labor de la Munici el señor Gobernador de la Pro palidad.

vincia quien conversó con algu nos de los Municipes de quie raron así al señor Gobernador nes dijimos que habían remun En cuanto a los demás de ciado irrevocablemente acarca quienes dimos cuenta no se su de que los señores Smyth y les y a prestar todo su contin piensa dar.

Parece que ellos se lo asegu

be si mantendrán su renuncia de que los seatores opinas. A mercing están dispuestos a arrevoachie o aceptarán los ro asistir a las sesiones municipa tos de confianza que se les

Se nombra Juez Instructor para sentar responsabilidades

El señor Ministro de Seguri-dad Pública ha dispuesto que se abra la correspondiente investi-gación a fin de que se depurera las responsabilidades por la fu-ga de reos ocurrida en la Peni-tenciaría.

Tenemos entendido que será fue nombrado Juez Instructor Militar el Coronel don Diditer Fallas.

El señor Ministro de Seguridad Pública, con objeto de evi-

De este modo se trata de con jurar el peligro de las evasiones, ya que el refuerzo de policia fue suprimido por razones de orden económico.

Los Nuevos Ministros

DON CHARLES

Sentimos que algo nos puede pasar a meternos a semblantear al señor Ministro de Fomento y Obras Públicas, no tanto por lo de Fomento cuanto por lo de las obras Ya nos parece que estamos con la cuchilla al cuello o que un inminente peligro nos amenaza o una manifestación reformista se organiza; pero puestos ya en el caballo tenemos que ginetearlo. Dijimos que ibamos a publicar semblanzas de todos los señores nuevos Ministros y aqui estamos como un solo hombre.

Cualquiera diría que don Carlos es una cosa enorme.. Cuando oimos el rumor de que el General Volio le había conseguido el pequeno huesito, pensamos que sería algún obrero de esos grandes, enormes, de peso completopero ya después supimos que se trataba de un periecto caballero, de un hombre ni viejo ni joven, ni alto ni bajo, amanerado, bien



DON CARLOS VOLIO TINOCO

educado, amable, discreto y hasta simpático. -Caramba - dijimos - fuera del apellido este buen señor no tiene nada de volista

más que el apellido. Es una dama. Pero he aquí que las apariencias engañan. Resulta que don Charles, com han llamarle sus admiradores y sus intimos, es todo un señor con toda la barba. Llegar al Ministerio, volar ojo por todos lados y decir:

-Aqui no quedan ni los recuerdos...

Fue todo uno y lo mismo.

—Pero míra Carlitos — le dijo don R'cardo — que allí están unos buenos amigos

—Nada querido Richard, yo limpio esto de polvo y paja porque aquí no hay más que volismo o nada.

-Pero mira Carlitos de mis entretelas,

Se ha metido el ama por la casa y ha ha Apenas se puede uno convencer de ciertas cosas. Nosotros que habriamos jurado que Y si no que lo diga Antillón. No ha habido

la revolución cubana.

Los amigos del General asecon su paradero.

EN SERIO Y EN BROMA

disparadero al señor Ministro de México con Eduardo Ruiz por su discurso en el banquete de los diplomáticos.

A "La Nueva Prensa" no le ha gustado el olor a azufre del discur so del Ministro de México. Ella cree que no hay diablos verdes sino diablos azules, sin parar mier tes en aquello de Campoamor: Todo es según el color

del cristal con que se mira

Ya verán los lectores como "La Nueva Pransa" celosa de la etique ta dipiomática, declara al Ministro diablos verdes

Y of Ministro que es buen mext-cano, y como tal, conocedor del alma popular, le responderà en el típico lenguaje de su país: -: l'ara qué son tantos saltos

"La Tribuna" da cuenta de la fusa de trece reos de la Penitenciaria, y pide que el señor Ministro de Soguridad, por aquello de la se guridad, intervenza en el asunto y ponça término a la epidemia de

Tione razón "La Tribuna". Don Pomoillo está obligado a hacer segura la cércel para que nuestros profesionales del robo y del crimen no exclamen como los 'ratas' de "La Gran Via":

Cuando nos echa mano la policia estamos seguros que es para un (un dia...

El "Diario de Costa Rica" dice que mare don Ricardo y el Secretario de Comento hubo sus diferen cias por lo del desmoche en Obras Públicas; y hasta aseguró que par te del galinete presidencial era for de un dia.

Se equivoca el colega. Don Ricardo es cazonable. Se da cuenta de que dos Carlos quiere vivir como los calamares; en su propia ilnta... Por eso ha pintado de rojo el Misisterio de Fomento.

Y ; nor qué - decimos nosotros - no ha de permitirse el Ministro de Pomento este legitimo deseo Solory todo, no son azules, Rela-

cion Saguridad, Gobernación, Hacie da y si bien se mira, Edu-

(Una de cal y otra de arena,

'La Prensa", el órgano del Re Trabajo presentados por los obreros Padilla y Pérez.

No conocemos esos proyectos pero conocemos el presentado por el Gobierno, y nos aseguran que este se parece como una gota de agua a otro, al que rige en la República Oriental del Uruguay.

Sin duda la diputación reformis ta introducirá, al menos esa es la intención - grandes reformas a proyecto para nacionalizario - na cionalizar es la palabra hoy de mo da. Nos daremos el gusto de oir en el Congreso los conceptuosos discursos del General Volio y su lugartenientes Fonseca Zúñiga, Jo sé J. Ortiz, Lobo y Chaverri, quienes como es lógico suponer le dan quince y la salida a Billo en ess del obrerismo.

El poeta Villalón ya no pertene ce a la redacción de "La Prensa" Su alejamiento, según dice, débes a que no le ha sido posible aceptar

Y esto subrayado da en que sar. ¿Qué condiciones serán esas que un poeta no puede aceptar y que le hacen abandonar el puesto de portavoz de los intereses obre

Esperamos que "La Prensa" nos diga que fue lo que le propusieron a Villalón para que saliera de es tampia...

Por la reseña de la sesión de Congreso celebrada ayer, sabemo la renuncia irrevocable del magis trado Paco Ross, como cariffos menté llaman a don Francisco

La renuncia inesperada, dió mar gen a un ligero debate previo a la elección de nuevo magistrado.

Y resultó electo don Matías Tro jos a quien si bien es cierto no se le ove cuando habla en el Congre so, si se le oye en los mitines po La elección fue una sorpresa

Y uno que salía de la sesión comentando el caso, repetía aquellas frases de don Alfredo González hay que contar stempre con lo que en la ciencia política se demonfa

¡Y tan imprevisto que fue el re sultado de la elección...

Lea LA NOTICIA

United Fruit Company

- SERVICIO DE VAPORES -

Principiando con el vapor CALAMARES que llegará a Puerto Lin a el dia 3 de abril préximo, los vapores CALAMARES, PASTO-RES, ULILA Y TOLOA harán el servicio regular entre Nueva Vorix y Poterto Limén, llegando los dias Jueves en la mañana y zarpando los fina sóndos en la tarde. Tanio en el viaje de venida como en el do regroso, dichos vapores harán escala en Habana y Cristóbal.

Los vapores LA PLAYA, SAN BENITO, SAN BRUNO y Cristóbal, llogando a Puerto Limón los días jueves es la mañana y zarpando directamente para Boston, los domingos de la mañana.

Lus vapores CORONADO, BAYANO y CAMITO de la Edders & Fyr e 14d., llegarán a Puerto Limón cada quince dias, los jueves en la madeina procedentes de Bristol, Inglaterra, via Kingsten, y saldras los viernes en la tarde via Cristóbal y Kingston, para Bristol, Inglaterra.

Porte, Sucesores.

Todos estos vapores harán el servicio de pasajeros y cargo.

Para más informes dirigirse a las edeinas de la Compaña en
Livón o en San José, e a los Sub-Agentes en San José, señores Sasso

G. P. CHITTENDEN, Administrador

San Joss, Marzo 28 de 1924.

LA EXISTENCIA DE LA ATLANTIDA

formismo, se ocupó eyer de los Experimentos del hipnotizador español Teniente Goronel Cabañas

ENTREVISTA CON SU MAJES TAD EL REY ALFONSO

El rey Alfonso recibió al renombrado hipnotizador, teniente coronel de ingenieros señor Cabañas, versando la conversación exclusivamente en torno a sus trabajos sobre la Atlántida.

El diálogo se desarrolló como

-Veo - dijo el rey - que [progresas, y te acompaño en el éxito de tus estudios.

—Sí, señor. Se ha escrito mucho para comprobar la exis-tencia de ese Continente, incluso de las razas que lo poblaban, pero no se sabe nada de la vida, usos, trajes, armas y edifi-cios de los atlantes. Nosotros cios de los atlantes. hemos obtenido detalles real-mente inverosímiles; tenemos I dibujos de sillas, de copas, instrumentos de música, armas trajes de señoritas, de aristócra tas, de sacerdotes y soldados, con precisión insospechada, gra cias a la excelente calidad del medium empleado.

—¿Quién es el medium? —Don Daniel Aguilar.

-¿Es un medium profesio

—No, señor. Lo descubrí por casualidad. Es una edición de Flammarión en España.

-¿Del célebre Flammarion, tu libro? el astrónomo francés-preguntó el monarca

—Sí, señor. Aguilar recibió una carta de Flammarión en la que le pedía detalles sobre mi persona y le preguntaba si real mente era yo teniente coronel de ingenieros; si realmente dor mía a distancia con el pensa-miento, sin haber antes dormido al sujeto, o si era profesional o científico. Le contestó invitándolo a asistir a una sesión en casa de don Fernando Weyler para apreciar mis expe-imentos. Allí descubrí a Acui lar como excelente medium. Le dormí a distancia, hicimos ejer-cicios de mediunidad; dormido y despierto percibió una tor-menta en Cádiz, y días después el telégrafo confirmaba su vi-sión.

A Weyler se le ocurrió aplicar estas asombrosas facultades al estudio arqueológico de les objetos desconocidos que se encuentran en los museos españo les. Su Majestad sabe que Wey ler ha sido director general do Bellas Artes. Comenzamos con un vasto trozo de cerámica primitiva; el medium nos descubrió que pertenecía a una taza de la edad de piedra de Mayor turales e interesantes.

ca. Después de describirnos época de los grandes cataclis-mos, descubrió la Atlántida. Aun no existían el estrecho de Gibraltar, Francia, Alemania y Rusia; sólo España, las Islas Británicas, Suecia, Noruega, Italia y el Norte de Marruecos. El desierto de Sahara era un mar; Portugal, mayor que ahora, a-vanzaba en el Atlántico. Hicimos que avanzara Aguilar océa no adentro, descubriendo enton ces una isla inmensa. Al principio no vio ciudades; le hice elevarse mil metros sobre el suci lo y que al mismo tiempo avar. zara hacia el interior; entonce vio una ciudad de una dimen-sión igual a la mitad de Madrid

la cual estudiamos.

- No sería Tartesus?-inte rrogó el soberano.

-No, señor. Tartesus se su-pone que estaba cerca de Cá diz. La que estudiábamos se ha llaba casi en el centro del Atlántico. Según nuestro medium, se llamaba Peyradak, y la isla

-¿Permitirían las grandes profundidades del océano practicar ahora sondeos?

-Imposible. Los buzos no podrían soportar presiones de 7000 metros, como las que exis ten cerca de Canarias. Los son deos de los barcos de la escuadra británica y estadounidense han comprobado que algunas e levaciones del fondo parecen de la antigua Atlántida, a que se refiere Platón en los escritos de Chritias a Timeo, cuando habla de la isla Poseydón que se hun dió 9000 años antes de Jesu-cristo. El Museo Británico posee un escrito que se encontró mos de verificar este rumor y en México, y en el cual se habla de la misma catástrofe accecida en ese último trozo de la Atlántida, tan grande como Europa entera, y que desapareció en una noche.

-¿Cuándo piensas imprimir

-Acaso para fin de año: no es posible apresurarse. El medium debe retroceder en el tiem po un millón de años; se cansa mucho; sólo puede tralajar un día por semana.

—Tengo gran interés por ieerlo—manifestó el rey. —Podría enseñarle los tra-

bajos y dibujos.

Tráemelos cuando los tengas terminados. ¿Cómo lo ha ceis? ¿Los dibuja Aguilar?
—No, señor. Aguilar dice

que ve y un artista dibuja.

-Cuando despierta el me-dium, se acuerda de lo que ha visto?

-Sí, señor, cuando se lo ordeno; así logramos comprobar la exactitud de los dibujos.

-¿Presentarás el asunto co mo histórico o como novela?

-Explicaremos al público el procedimiento empleado, deján dole la libertad de interpretadión. Incluso considerándole como novela, superará en interés a las de Wells; pero cuanto describe el mediulm resulta logico y perfectamente encadena-Ningún cerebro, por privilegiado y despierto que see. rodría imaginar escenas tan na-

LOS MAS

CONOCIDOS EN TODO EL MUNDO

El banquete a los diplomáticos

El señor Secretario de Rela iones Exteriores ha dispusto que el banquete dedicado a los señores diplomáticos en corres pondencia al que ellos dieron el jueves pasado a los señores Presidente de la República y ex Presidente señor Acosta se verifique el próximo miércoles en el Teatro Nacional, para lo cual ya se están haciendo los preparativos de orden. Hay la opinión de que a dicha fiesta deben asistir señoras pero pa

rece que solamente serán 50 in vitados quienes serán desde luego del Cuerpo Diplomático y del Cuerpo Consular más los señores Secretarios de Estado y exsecretarios.

De todos modos la fiesta s rá de un esplendor brillante pa ra poder corresponder a la dis tinción de los señores diplomá tices quienes galantemente o frecieron una fiesta que será histórica en Costa Rica.

Un rumor que se desmiente

algunos corrillos dieron la no ticia de que el señor Ministro de Fomento y el Sr. Presiden te habían tenido diferencias. con motivo de algunos acuer dos tomados por la Secretaría

de Fomento q con motivo de al gunos otros tomados por otras Secretarias que aparentemente rozaban las atribuciones del en las esferas oficiales se nos

Algunos diavios % mismo q' i informó q' tal rumor carece de verdad y que ningún rozamien to ha habido entre la Presiden cia y sus Ministros o entre Mi nistros como se ha dado en de

No cabe duda que ya princi pian las su reciones un poco avanzadas. En verdad ha habi de cambio de impresiones en tre los señores del Poder Eie cutivo como es lógico que las imbiera para poder organizar la Administración Pública.

La reunión de la Junta de casas baratas

Ayer a las tres de la harde se reunieron los seoñres mienr bros de la Junta de Casas Ba ratas con el fin de tratar algu nas importantes cuestiones con cornientes al asunto

Asistieron, el señor Minis tro de Fomento, Ing. don Ma nuel Benavides, Director de O bras Públicas, Gobernador so For Sotela, tres de los señores municipes y el Sr. Presidente Manieipal

Se acordó revalidar la sión anterior, y que el conta l nuevas construcciones,

der Sr. Florencio Hidalge pre sente en la próxima sesión el estado económico de la Junta, Se acordó que el viernes a

las nueve y media se constitu yan los miembros en el lugar donde se están haciendo las casas y estudiar alli mismo el problema de las adjudicacio

Se acordó también recobrar el zinc que se prestó a la Jun ta de Socorros por ser ya ne cesidad para la Junta en sus

SALA CASACION

2 p. m. - Paulino González Alberto Castillo Castro Ci

- Macario Alfaro Ulate vs. Irene Ulate Zumbado. Civil.

SALA PRIMERA

1 p. m. — Ordinario. Irene Calvo Monge vs. Juan Navas 2 p. m. — Información po-sesoria. Hugo Barrantes Villalo-

Se va Noé Solano

"Bohemia", Noé Solano, em-prende viaje el próximo sábado rumbo a Estados Unidos, dondo espera hallar campo pronicio para las actividades de su ta-

lento artístico. Lleve feliz viaje el anigo Noé y que las auras del Norte le sean propicias.

TRAPOS VIEJOS PERO LIMPIOS SE COMPRAN EN ESTA

Vistas para mañana El Sr. Ministro de España en la Casa Peesidencial

Aver estuvo a visitar al se nor Presidente de la Repúblic ca el Sr. Ministro de España don Pedro Quartin y del Saz Caballero, La entrevista como de costumbre fué muy cordial y duró los minutos de estelo.

Doctor C. Herdocia

Médico y Cirujano la Facultad de Medicina de Paris Enfermedades de los OJOS, OIDOS, NARIZ y GARGANTA Horas de Oficina: de 10 a 11.30 y de 2 a 4 Contiguo al Teatro Variodades

Boarding

— DE —

LILA BARRANTES

se ha trasladado frente a la Imprenta Alsina, en sos altos de la Botica Central. Casa con-tra temblores. Cuartos elegan-tes y confortables. Esmero en el servicio,



Fueron capturados tres de los prófugos evadidos

Tres de los reos evadidos de la Penitenciaría de esta ciudad han sido capturados.

Claudio Cumplido, que estaba a la orden del Juez Segundo del Crimen, fue capturado por las autoridades de Cartago y será enviado esta tarde al centro de donde se evadió.

Juan Valverde a) Loco Valverde fue capturado en el mercado de esta ciudad por un policial de la Segunda Sección llevado, nuevamente, a la cár-

En Heredio según aviso reci bido por el Director de la Carcel, fue detenido otro su eto que se hizo sospechoso a la policía y se supone sea otro de los

Esta tarde será enviado con

Las renuncias del Municpie v el Presidente Pochet

En la última sesión municipal el señor Eduardo Pochet ha manifestado claramente que con los elementos que quedan en el Municipio, si es cierto lo en el Municipio, si es cierto lo de las renuncias de sus prominentes miembros de ese cuerpo trabajan administrativo, seguirá trabajan do; y que la labor será eficiente, cosa que juzgará a su debi-do tiempo el pueblo de la ca--pital.

Las declaraciones del señor Pochet son terminantes y nos

tre resultarán ciertas. Nosotros como los dernás miembros de la prensa lamenta mos las frecuentes disenciones que ocurren en el seno de nuestro Municipio y excitamos a los caballeros que se dice han te-nunciado, para que dando de mano a diferencias que son tras cendentales, vuelvan a sus la bores a fin de hacer obra de progreso para la ciudad, que bien lo necesita.

El manifiesto de don Juan Bautista Quirós

El Sr. Grai, don Juan Bau tista Quirós ha enviado a la Cámara una memoria de sus labores en la Oficina de Con trol conteniendo los mejores detalles de la eficiencia de di cha oficina y de la classe de tra bajos que se llevan a cabo en

Resulta de esa memoria que el Gobierno ha economizado al rededor de cuatro millones de colones, entre economías y gas tos que se han dejado de hacer. Representa esta suma para el país una enormidad si toma mos en cuenta que con ella se de adelante tengan igual puede amortizar mucho de la en su empresa patriótica.

douda intrna del país.

Prueba de esto es que en la memoria que presentó el señor M.nistro de Hacienda sobre deudas, la de Costa Rica apare co disminuida notablemente en el año anterior y en este. La eficacia de la Oficina de Con trol en colaboración con un Ministro de Hacienda de las capa cidades del señor Soley es una realidad que debe halagar a

los costarricenses. Enviamos para el señor Qu rós nuestro más sincero aplau so por su labor y ojalá en lo de adelante tengan igual éxito

CERVEZA TRAUBE - La mejor del país

PIDALA en todos los establecimientos

El problema municipal

Continúa siendo un serio pro blema la cuestión municipal. Parece que con la retirada de los cuatro síndicos propieta rios y del síndico suplento ha habido gran alarma en la ciu dad y se habla de que el Go bierno tendrá que intervenir di rectamente en este asunto, La opinión pública censura mucho a los señores regidores que se retiraron del seno municipal y elogia el celo del señor Pochet quien demuestra su empeño en que las finanzas y trabajos mu nicipales adquieran un carril de perfecto orden. De todos modos la crisis es muy grave y se espera q' los señores mun feipes retirados reconsideren su determinación y vuelvan al se de la Manicipalidad con

más voluntad v con mayores

un poco el bien personal por el bien de todos y contribuir a que se mejoren los defectos que se dscubren aun cuando pa ra ello haya que luchar mucho.

Repetimos que la opinión pú blica está poniéndose del lado del señor Pochet quien demues tra gran actividad, como deja mos dicho y quien ha hecho un anhelo de su vida el llevar a buen puerto las cuestiones mu nicipales.

Muy kaudable es efectivame te el señor Pochet este empe ño y ojalá que encuentre brazos abiertos entre sus compañeros de labor quienes deben abando nar ya las cuestiones de parti do o las cuestiones de supremi fa para ponerse del lado de

El Sr. Jete de Control en la Gasa Presidencial

El señor Jefe de Control es la debida custodia para su id:1- tuvo ayer en la Casa Presiden cial con objeto de visitar al se nor Presidente con objeto de nor Presidente y cambiar él impresiones respecto la administración públi mente le dió un detalle de la marcha de su oficina al señor i Control.

Presidente y éste a su vez h dió muestras de que su volun tad era la de que la oficina de Control fuera el régimen más

completo de la República. El señor Quirós se muestra satisfechos de su entrevista con ca. Se nos informa que la el señor Presidente y tiene es entrevista estuvo muy cordial peranzas en que no habra nin y que el señor Quirós ligera gán motivo de rozamientos en tre el Poder Ejecutivo y

Filipinas independiente dentro de veinte años

Dentro de veinte años y sin necesidad de plebiscito, las Is-las Filipinas obtendrán su absoluta independencia si el Sena do americano aprueba el proyec to de ley del representante Fair field, que ha sido favorbalemente informado por la Comisión de Asuntos Insulares del Congre

Primeramente se trató de re-

comendar un plebiscito para que dentro de treinta años se resolviese por el pueblo filipino si optaba por la independencia o por la ciudadanía americana.

No sabemos si los filipinos se resignarán a esperar esos veinte años más o tomarán otras medidas para resolver su con-dición polític,

El informa del Inspector Judicial causa algunas molestias

El informe rendido por el sc-ñor Inspector Judicial Lic. den Juan Rafael Vargas, que ha p-i blicado hace pocos días el dis-rio oficial, ha herido la sucep-tibilidad de algunos señores

Con el fin de aclarar el parti-cular y saber hasta dónde son

cen, uno de nuestros reporte os visitará a los jueces de la capital con objeto de conocer en realidad sus opiniones que se rán publicadas en LA NOTICIA

Busque el número de mañana

ALIMENTO ESPECIAL

PARA BESTIAS

AFRECHO DE TRIGO AVENA EN GRANU CEBADA EN GRANO HENO DE ALFALFA MAIZ QUEBRADO

AFRECHO DE ARROZ ALFALFA MOLIDA

Tomás Fernández

fel. 198. Ap. 614

RENUNCIAS Y **NOMBRAMIENTOS**

Se aceptó la renuncia pre-Murillo, quien renunció. sentada por don Juan María Murillo del cargo de Jefe del Registro de Policía y se nombró para reponerlo a don linrique Meneses.

Fue nombrado don Zenón Castro Quesada para Subinspec-tor de Haciena de Golfo Dulce, en vez de don Juan Vicente

Para igual cargo en Coto, don Dafael Quirós Mora, plaza nueva, y para Secretario de la Subinspección de Hacienda de Golfo Dulce, don Julio Monge Cervantes, en reposición de don Miguel Marín, cuya renuncia fue aceptada.

LABOR DE LOS Resguardos Fiscales

Resguardo de Tilarán

Este resguardo aprehendió cl 12 de este mes en San Juan de Abangares en la casa de Manuel Obando, un pequeño depó-sito de aguardiente clandes ano.

Resquardo de Nicova

Dicho resguardo aprehendió el 15 del mismo mes en proposadad de Micaela Enríquez en Santa Ana de aquella jurisdoción, un aparato completo de construcción de barro, y fermen tos para la destilación.

Ese mismo resguardo

piedad de Leonor Rosales en el mismo distrito, otro aparato co mo el anterior, y fermentos pa-1a la destilación.

El 16 del mes en referen-cia, el dicho resguardo apre-hendió a Emilio y Julio Obando. 4 tucas de madera laborada en bosques nacionales sin nigún derecho.

Ninguno de los demás res-guardos pudo hacer en la se-mana de que se da cuenta, aprehensión alguna, pues auti pre salieron en comisiones, los re-sultados fueron nugatorios,

La reorganización del Ferrocarril al Pacífico

El señor Administrador Ge señor Administrador tiene neral del Ferrocarril al Pacífi miras hacer economías y dar co el competente Ing. don Jo a la vez eficiencia a la empresa sé Cabezas procederáren la pró de modo que su progreso sea xima semana a la organización cada vez más palpable. general del plan de empleados — Ojalá que el Sr. Administra del Ferrocarril pues ya se ha dor tome buena nota de los can podido dar perfecta cuenta del piendos que son útiles a la em esos servicios

estado en que se encuentran presa y lleve a formar parte de ella los mejores elementos

Tenemos entendido que el que se encuentren en el país.

LA CASA

TIENDA DE JAIME CARRANZA

Lámparas Eléctricas

Surtido completo y nuevo

Hacienda GUAYABO

LISTOS PARA LA VENTA, LOS SEMENTALES SIGUIENTES:

Caballos Ingleses y Andaluces. Toretes Guernseys, Durham

Puercos bien cruzados de Berkshire. Un burro español; y. Puercos bien cruzados de Berkshire. Un burro español; y. Relacionado con los mejoros ganaderos del Oeste de los Estados Cinidos, puedo atender ventajosamente la importación de sementales vacunos, caballares y asnales de lás razas más adaptables a nuestros medios de cultivo.

Guayabo, vía a Limón.

' GOMEZ A.

Zapatería Infantil

DE JOSE MARIA GRANADOS

Este antiguo y acreditado establecimiento de Zapatería, qué estaba contiguo al Teatro Trébol, ha sido abierto nuovamente al público en el elegante local que ocupé el Doctor Salas, frente a "La Athambra". Especialidad en calzado para niños del que existe un completo surtido, an como también, todo lo demás que se relaciona con el ramo. Calzado a la medida para damas y caballeros.

San José, Mayo de 1924.

Decreto que reglamenta NOTAS COMERCIALES las compras para el Estado

us surestión del señor Minisde Hacionda y en su desco de
mentar todo cervicio do gristos
cesa a fin de hacer efectiva la
de Presupuestos y de poder hesus control completó de todo
pacional, el Jefe del Beriado
se ayer el siguiente a mordo.

MISARDO JIMBNEZ ORBAMLNO

Presidente Constitucional de la Re gública de Costa Rica

CONSIDERANDO .

Que es conveniente para regula-mar el servicio de compras para los farentes departamento d_e la Ad-instrucción Pública, como medida a buen manejo, orden y economía; que según el inclso 20, del ardue según el inciso 2o, del ar-sista 564 del Código Fiscal, com-sere a la Secretaría de Haciènda vatorhan los gastos administrativos ardenar los pagos que deba hacer Sessoro, previa liquidación de los

os, de entera conformidad con

Lev de Presupuesto

Lat. 10.-Todas las compras q lo sucesivo se verifiquen para el pierno, así como todas las eroga-mes a que esas compras den luser, serán hechas por la Secretaria de Hacienda, a la cual deben remi-sir los jefes de departamentos y o-simas, nota deta lada de lo que ne con expresión del uso y des ne se le ha de dar. 20.—La Se retaria, cuando s

ate de compras en plaza cuyo valor da de © 500.00 Hamará a H stación a los vendedores por medio del Diario Oficial, seña ando como de maino para oir ofertas, el que ca dides que deban basarse al exte-tior, solicitara la concurrencia de las fábricas o casas comidemistas y acoptara la propuesta que mejores

occidental a propuesta que mejores condiciones ofrezca.

Art 50.—En los articuos de co-mercio corriente, no se considerarán propuestas de particulares no pu-tentades como comerciantes o fa-

bricantes.

Art. 40.—Las cuentas proveniem tes de las morcaderías suministradas as qua Gobiérno en el país, acrau segadas a domicillo por medio de la Pagaduría Nacional.

Art. 50.—Pará el pago de las cuen tas por suministros hechos al Cobletno, la Secretaría de Hacienca podrá girar contra la respectiva par tida asignada en el Prespuesto a cada Cartera.

Dado en la ciudad de San José,

Dado en la ciudad de San José, a los diez y nueve dfas del mes de mayo de mil novecientos veinticua-tro.

RICARDO JIMENEZ

El Secretario de Estado en el Despacho de Hacienda y Comercio, TOMAS SOLEY GUELL

Las disposiciones anteriores vie-nen a cristalizar una muy insta as-piración del país, puesto que tien-den a normalizar elertos viciados servicios de la Administración Pá-bilca, que tanto han dado qué de cir y comentar. De esta manera terminarán los negocios sospecho sos y oscuros que se hacian a la ombra de la conflatiza de los jefes de denartamentos odiciales y tosas ombra de la conflanza de los jefes de departamentos oficiales y todas

Notice! :-: Notice;

CONCHA CRUZ V. DE COBLENZ

THE ONLY LADY DENTIST IN COSTA RICA

LADY DENTIST

LIMON

PAINLES EXTRACTIONS. - PRICES AND TERMS RESONAL

OFICCE: NEXT TO MR. F. J. ALVARADO

El próximo debut

tre nosotros y fué objeto de América nuestra felicitación grandes aplausos y de grandes por su acertada empresa de agasajos. Indiscutiblemente el l tracr a Gloria Gil Rey.

Telegramas rezagados en

la Oficina Central

pasado mañana está

anunciado el gran debut de la

eminente artista Gloria Gil Rey. El público desde luego es

pera ese debut con todo el en

cusiasmo de antaño, de cuando

la eminente artista estuvo en

riedad, houradez y buena fe, tanto en beneficio de la moral política y social de la República como de los intereses del Estado. eden por su carácter especial social ande; y cuando se trate de per interes

Los señores Mariano Guardia Garazo y Veruer Bowman Diugle d'ine han constituido una socielad-cojectiva para la explotación del cultivo de batano, con el nombre ce Guardia y Dingledine y con do-micillo en esta ciudad,

Ambos socios tienen el uso de la firma, pero el señor Guardia será administracior de los negocios. El capital es de Ø 60.000.00. Quado siendo de la nueva sociedad la finca Las Lajas, de Torito.

-El señor José Saurez

que poseía en la villa de Acosta. El depósito de ley quedo hecho en don Casimiro Suarez

-El señor Miguel Armijo Martin sendió al señor Abelardo Herrera Peña el negocio que posefa en esta ciudad, situado en la 12a . Azeni-

—El señor Florentino Villalobos Vago vendió al señor José R. Ve-ga Genzález el megocio de carnicevia que tenfa en esta cindad, frent



Revelaciones intimas de Rubén Dario

Por M. SOTO HALL

(Continuación)

El otro Heredia, el fogoso que cantó al Niágara, amaba las palmas de su tierra. Milanés aprendió en la selva el cántico del nido de la cimarronzuela de rojos pies; Zenea dejó en sus la pasión ardorosa; Palma po see en cada estancia rumores de su río y de su bosque, ecos de su pueblo natal. En ocasiones canta el patriotismo, ofrece himnos a la libertad, y la musa de los amores y de las serena tas, grácil, lánguida y bella, se coloca sobre un pedestal de a Es como esas Venus que están desnudas sobre le lomo de los leones. En cuanto a su te, en cuanto a su delicadeza. baste decir que en nuestras letras americanas está reconocido como el Benvenuto del verso No martiriza la idea por la per fección musical, antes bien ella canta en la jaula de la estrofa, como un ave contenta. Palma es un hijo de Zorrilla que ha via jado mucho por Europa. Madrigal está escrito con guantes. Nadie lo vence en las poé-ticas galanterías. Sobre la cla-1a y límpida fuente de las poc sías, mueve sus alas de cristal la libébula de la Ilusión. Ya tirne canas; pero su lira dice: "Tengo veinte años". En la a-ristocracia de los poetas, reconocemos la corona de perlas del señor Marqués. Se ha lamen tado de muchas penas y desen-

"Palma ha tenido muchos i mitadores que al ir a cortar flo res en el rosal del poeta se han res en el rosal del poeta se herido en las espinas y han espantado a las mariposas. No consiste el éxito en la compina-ción armónica de los consonan-Son precisos el grano de sal, la arena de oro, la abeja de luz que está allá adentro. "El hace su obra de arte cor

gaños, pero su esperanza no ha abandonado su torre de marál.

figura y amor y sabe producir el buen afecto. El es amado de la juventud porque el brillo de s'us versos es halagador como el de la aurora. Palma se ha

tantes y enervadoras que trabajan a la poesía de estos últimos tiempos. En su pequeño ver-gel no ha mostrado su siniestra faz la neurosis triste sembrado-ra de cactus. Palma es el gallardo cantor de las mujeres jóvenes y apasionadas. Le dais un abanico y en él clava un de-licado hisípido con una aguja de oro; hace valioso el álle el libro mártir esclavo de los tontos. El gran José Martí le llama "rimador de amores". Palma, conquistador de la belleza, tiene a su lado, cuando canta, al niño dios amor, con el carcaj lleno de flechas. Sus dé-cimas suenan con la vibración de los áureos alambres de una hra, Esa poesía encierra la APAI nota sensual, cálida y voluptuo sa. Allá va el Efebo con el pris mer delirio del placer tras la doncella de rosada carne; todo lo veis tras un velo de encaje vaporoso. ¡Qué trémulo genide. resuena sobre la onda sonore y i argentina! ¿Es el cisne olímpi co que viola a Leda? En medio de su inspiración soñadora, el poeta del trópico arde de pa-sión. Por eso el elogio al labio rojo y tentador, a las pupilas adorables, al cuerpo que se mueve "como la flexible caña de Malabar ..." Pulsa, ¡ch, mueve "como de Malabar... amigo!, tu guzla oriental; adu-la a las dulces reinas que nos tiranizan y enloquecen; ofrenda el rayo de sol de tu madrigal y el rayo de luna de tu serenata; sé el del tiempo de las Cortes de Amor; y deficidete con tu sueño, mientras pasa agitando sus terribles alas so bre tu cabeza la negra y ás-pera tormenta humana".

Más tarde, lejos de las Amo ricas, no una sino muchas ve-ces, rindió nuevamente culto al cantor cubano en cartas y en correspondencias, y allá cuando yo le acompañaba en Guatema la, en sus largos días y noches de enfermo, en aquel rumiar el pasado, me decía con frecuen-

Si el viejo Palma estuvie ra aquí, qué bien lo pasaríamos los tres. ¡Noble y admirable era el poeta!

y Jefes Políticos como miembros del Gobierno local San José, 19 de mayo de 1921 Despacho de Gobernación

Atribuciones de Gobernadores

inteligencia de la materia, ampliar ei informe de esta oficina a que se contra el oficio No. 147 de 18 da valura el oncio No. 147 de 18 de palirzo antepróximo, con relación al veto interpuesto por el señor Go bernador de Puntarenas a los acuer aos I, IV, VIII, XX, XXIII y XXX de la sesión de 27 de febrero cele-brada por la Municipa dad de aqual

omo objeto de esta ampliación, es que precisamente motiva el fondo el conflicto piantendo entre la Mu del connicto pianteado entre la Mu-nicipalidad y e funcionario citado. Se trata de determinar cuáles son, con exactitud, las atribuciones de los Gobernadores y Jefes Políticos en su carácter de miembros del gobierno local.

Las ordenanzas de 1807, en su ar tículo 27—vigente—ordenan al Go-bernador de la provincia "el cumpli bernador de la provincia "el cumpli miento puntual y ejecución de los acuerdos que la Municipatidad co-lebre"; la ley No. 131 de 9 de no-viembre de 1919, preceptia en e; ar tículo 26 la facultad del veto y susleudo 25 la facultad del vefo y sus-lensión de los acuerdos como cona-plementario de lo anterior; la No. 11 de 12 de octubre de 1887 auto-liza a los Jefes Políticos para ilterar Ordenes de Pago contra los fondos 16b icos del cantín, y el decreto de

Se precisa de tales "utecedentes que la función ejecutiva del gobier no local no puede estar, en ningún caso, a cargo de la Corporación Mu

nicipal en si come titerpo datale rante. Acaso la linarración de cein doctrina sea necesario bisestrien el dato histórico aportado por
los organizadores de mestra villa
pública del post-Ell, cuando en la
lor del 23 de junio de 1820 designaron "in necesidad que la exparicacia ha demostrado de separas la
jecución de la deliberación de les
chietos muntelpales" encargando la
primera a Acaldes constituciona es.
Es evidente, con pressocia de les
fines que manificia mestra bejelación, que el gobierno local re-

innes que manificta mestra logiinefon, que el gobierno local reponde por una parte, e las funcios,
de deliberación y acaserdo, y por
dra a los de ejecución. Aquélia
cargo de las Corporaciones y la se
gunda, de los Gobernadores y J. fe
Políficos. El Regiamento de Couta
bildad Municipal promuesto es gunda, de los Cobernatores y acros Políticos. Isi Regiamento de Conta-bujidad Municipal promuigado el 27 de agosto de 1923, eo cea a la yeta-tura de todas has dependencias mo-nicipales en los funcionarios sitieso con el propósito de soncretar la u-ridad de aceida en el cumpfunica-to de la resoluciones dictades per jas Municipal dades.

Dentro de ese eriterio, que es ej del legislador, esbe el desenvolvi-miento de todas las gestiones que la ley atribuye a la Corporación Mi pal; y el recurso de encargar ropio cuerpo deliberante, la sje nicipal; y el recurso de encargar, el propio energo deliberante, a ejoención de electos aceredos a matembros de su mismo seno o a particulares subordinados directamente a

6), representa una raktificación de
los preceptos egales en que se airman las funciones del goblerno local.

Con tal motivo soy del señor Se-cretarlo de Estado, muy spento y cordial estimader,

NO COMPRE

ANTES DE CONSULTAR NUESTROS PRECIOS:

eriales de zapatería, hierro para techos, hierro escuadra y tés, cemento, alambre, cognac, vinos de infinidad de clases. El surtido mas

LA GRANJA

Información General

María del Carmen, legitima de Oscar Rodríguez y Mercades Mene

Gladis, logitima de Rataet Sore
P. y Rosa Lippa A.
Maria, logitima de Atanasio San
di A. y Hortensia Deigado S.
Evelina, legitima de Rómuto Ga
rita B. y Delta Varrasa B.
Guillermo Alvarado.
Lots, legitimo de Roberto Braum
M. y Carlota Villalobos N.
Vasa legitimo de Antonio Vega Gladis, logitima de Rafael Solé

m. y Cariota Villalobos N.
Jose, legitimo de Antonio Vega
Q. y Maria Justa Solano d. ap.
Rodolfo, legitimo de Miguel Val
verde C y Bertila Mora A.

Miguel Angel García. Margarita legitima de Enrique Umaña A. y Juan Barrantes Z.

Vistos para mañana

Juan Nava_S, a las 13 horas.
Información posesoria: Hugo Ba

SALA SEGUNDA

vii, a las 15 horas. Hospital de San Juan de Dies

Justo Crnosa, San José.
Ana María Hernández, San José.
Ana María Hernández, San José.
Rosa Centeno, San José.
Angela Zúñiga, San José.
Carmen Quirós, San José.
Carmen Quirós, San José.
Claudio Duarte, San José.
Claudio Duarte, San José.

Claudio Dinarte, San José.
Genaro Cruz, San José.
Cristobalima Laguna, San José
Marta C. Quiros, Tibás.
Jorge Sibaja, Alajuela.
Maria Lara, Santa Earbara.
Jesús Diaz, Zapote.
Jachia Ruiz, Orotina.
Tabidas Noscor, Purteral

Tobias Núñez, Puriscal Bliseo Zúñiga, Monte Verde. Jesús Castro, Guapfies. Antonio Bustos, Turriniba.

Teodoro Aivarado, Turrialba. Abrahan Jiménez, San Mateo Bernardo Chaves, Herdeja. Rafael Falles, Acosta. Charles Nelson, Pacuarito.
Vicente Gregg, Puntarenes.
Noc Quesada, San José.
Fedro Calderón, Río Jiménes.

Abel Rios, La Uruca Paulino Rodríguez, Orotina Manuel Fernández, Escasá Victor Calvo, Gurridabat

Maria Rodriguez, 20 dias, Can

José. Pautogia Araya, 65 añoz, 822

ncisco Hernández, San José ncisco Hernández, Rivas. panosco Hernandez, Hivas.
Li Rafael, Pto. Jesús
lera Manuel, Siquires.
ofari, Guatemala.
Pacheco Otoniel, San José.

rmaco Hilda y José, Limón. lonzález Abel, Cartago. Gatay G., Rafael, Tegucigalpa

Alpizar Gerardo y Sra., Heredia.
Aspetifa Juan Rafael, Tilarán.
Araya Ödlife, Cartago.
Sarrientos Odlión, Heredia.
Lomilla Agustin, Casa Presidencial.
Sonilla Josefina, Desmonto.
Gascón Castro F., San José.
Campos Sinlifo. San Isidro de Re-

Falacios Sorafina, Limón.

Cuirós Joaquín, Guapiles.

Robles Evangelista, Coronado.

Rondez Bertulo, San Carlos, Nice

acontecimiento artístico da más

nombradía del corriente año

es este debut de la gentil tona

dillera cuva fama es prenda de

Desde ahora enviamos para

los simpáticos empresarios del

belleza y de arte.

ragua.
Solano Juan, Heredia.
Solano Juan, Heredia.
Solis Mercedes, Cartago.
Trejos Marta Marja, Manasua.
Vega Francisca de, Heredia.
Vargas Biles, Juan Viñas.
Zúñiga Teresa. Cartago.

Art. 372. Código Fiscal:

SAN Jené, mayo do 1924.

Coblege no garantina ia entrado de las comunicaciones telegráficas sino quando catas de diviga a deminicaciones telegráficas sino quando determinado y constitue.

librado de las influencias debili-

(Continuará)

Ordinario: José Calvo contra

reantes Villarreal. . las 14 horas.

Manuel Engantes Alfaro, depósi-to de fermentos para la destila-ción, a las 14.15 horas. Viotor M. Quirés Fonseca y Juan Rafael Quirés Moage, termento, a las 15 horas.

CASACTON.

tra Alberto Castillo Castro, civil, a las 14 koras.

Macario Alfaro Blate contra su cesión de Irone Ulate Zimbano, el Jogé.